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ACTA Nº 002-09-CU 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO  

DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CALLAO 
(Viernes 30 de enero de 2009) 

 
En el Callao, siendo las 09 horas y 30 minutos del día viernes 30 de enero de 2009, se reunieron en la sala 
de sesiones del Consejo Universitario sito en la Av. Sáenz Peña 1060, Callao, bajo la presidencia del 
Rector, CPC. Mg. VÍCTOR MANUEL MEREA LLANOS; el Vicerrector Administrativo, Dr. MANUEL 
ALBERTO MORI PAREDES; el Vicerrector de Investigación, Mg. VÍCTOR LEÓN GUTIÉRREZ; el Director 
de la Escuela de Posgrado, Mg. FÉLIX ALFREDO GUERRERO ROLDAN, los Decanos de las Facultades 
de: Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales, Mg. CARMEN BARRETO PIO; Ciencias Administrativas, 
Dr. CÉSAR ANGULO RODRÍGUEZ; Ciencias Contables; Mg. CESAR AUGUSTO RUIZ RIVERA; Ciencias 
de la Salud, Dra. ARCELIA OLGA ROJAS SALAZAR; Ciencias Naturales y Matemática, Lic. VENANCIO 
ALEJANDRO GÓMEZ JIMÉNEZ; Ciencias Económicas, Mg. DAVID DÁVILA CAJAHUANCA; Ingeniería 
Industrial y de Sistemas, Mg. ALEJANDRO DANILO AMAYA CHAPA; Ingeniería Mecánica – Energía, Dr. 
ISAAC PABLO PATRÓN YTURRY; Ingeniería Pesquera y de Alimentos, Dr. JUVENCIO BRÍOS 
AVENDAÑO; Ingeniería Eléctrica y Electrónica, Mg. CÉSAR AUGUSTO RODRÍGUEZ ABURTO; Ingeniería 
Química, Mg. LIDA CARMEN SÁNEZ FALCÓN; la representación estudiantil, Srs. MICAEL CONTRERAS 
GUTIÉRREZ, GLADYS PALPA ONOFRE, JORGE ANTONIO CORZO PORTOCARRERO y NELLY 
MELÉNDEZ QUISPE; los representantes del SUTUNAC, Srs. JUAN JULIO GUZMÁN ROJAS y RICARDO 
CAMACHO GANDOLFO; con el objeto de realizar la sesión extraordinaria convocada para el día de hoy, 
según citación y agenda. 
 
1. APROBACIÓN DE ACTAS. 
2. GRADOS Y TÍTULOS. 
3. INGRESANTES A LA UNIVERSIDAD DEL PROCESO DE ADMISIÓN 2008-II 
4. REESTRUCTURACIÓN CURRICULAR DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA 

ELECTRÓNICA. 
5. ACTAS OBSERVADAS POR LA OFICINA DE ARCHIVO GENERAL Y REGISTROS ACADÉMICOS EN EL 

SEMESTRE ACADÉMICO 2008-B. 
6. DESIGNACIÓN DE MIEMBRO DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE FUNCIONAMIENTO Y COORDINADOR 

DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS EN LA SEDE CAÑETE.  
7. PLAN OPERATIVO DEL AÑO 2009 
8. ELECCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE ADMISIÓN  
9. PEDIDOS PENDIENTES DE LAS SESIONES DE CONSEJO UNIVERSITARIO DEL: 

9.1. 28 DE NOVIEMBRE DE 2008. 
9.2. 19 DE DICIEMBRE DE 2008. 
9.3. 21 DE ENERO DE 2009.  

 
Luego de comprobado el quórum reglamentario, el señor Rector y Presidente del Consejo Universitario da 
inicio a la sesión, informando que el Secretario General, Lic. Pablo Arellano Ubilluz, me ha informado que 
tenia una cita médica en ESSALUD, y me comunicó que vendrá aproximadamente a las 9.30 hrs.; por lo 
que en este periodo de su ausencia tomará nota de esta sesión la Srta. María Teresa Saravia Cruz.  
 
ORDEN DEL DÍA  
 
A. AGENDA 
 
I. APROBACIÓN DE ACTAS 

El señor rector da lectura al Acta Nº 001-2009-CU de fecha 21 de enero de 2009, realizándose las 
siguientes observaciones:   
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que en el punto de agenda II. Solicitudes de Docentes, 
numeral 2.2 RECURSO DE APELACIÓN DEL PROFESOR Mg. ÁLVARO VELARDE ZEVALLOS 
CONTRA LA RESOLUCIÓN Nº 1095-08-R, en su primera intervención debe decir: “El estudiante 
Jorge Corzo manifiesta que la apertura de un nuevo grupo horario se da cuando hay más de 50 
alumnos o por que los alumnos lo solicitan y tachan al profesor. El profesor solicita que se informe 
cuales son las razones atendible por el cual se aperturó este nuevo grupo horario. El informe 
académico tiene objetividad por que en el se señala que al profesor se le encargó un curso que nunca 
dictó por lo que solicita que se amplíe el informe sobre estos aspectos”.  
 
Siendo las 9:38 hrs. el Secretario General se incorpora a la sesión expresando sus disculpas por llegar 
a esta hora, debido a ha tenido una cita en ESSALUD. 
 
El estudiante Jorge Corzo, manifiesta que en el punto de agenda III. Subvención para cubrir el 
aumento del precio del menú estudiantil usando el fondo de solidaridad, en su primera 
intervención debe decir: “El estudiante Jorge Corzo manifiesta que de acuerdo a la evaluación que la 
Comisión de Asuntos Administrativos y Económicos realizó del Fondo de Solidaridad, se encontró que 
este sólo se gasta el 60% en promedio, por lo que a la fecha existe un acumulado de S/. 2000,000. Por 
ello la comisión propone al Consejo Universitario que se destine el 15% del Fondo de Solidaridad a 
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este nuevo fondo y que el 85% quede como fondo intangible para el Fondo de Salud. La propuesta es 
que se cree un fondo especifico intangible para cubrir parte del costo del menú, por lo que, el 15% 
representa una primera fuente de financiamiento, hasta que la Comisión de Asuntos Administrativos y 
Económicos determine otras fuentes de financiamiento. Asimismo, se solicita que se elabore un 
proyecto que nos permita saber la conveniencia de seguir concesionando el Comedor Estudiantil o que 
sea administrado por la misma Universidad.”. Asimismo, en el punto de agenda V. Informe Final del 
Centro Preuniversitario 2008-I, en su primera intervención, debe decir: “El estudiante Jorge Corzo 
manifiesta que la participación de los docentes y estudiantes no ha sido integral en este Ciclo; en el 
caso de los estudiantes por que tienen que desarrollar actividades políticas y académicas en el 
Consejo Universitario y en las asignaturas respectivamente. Es necesario hacer una reforma de la 
normatividad existente, por lo que propone que sea los estudiantes de la Asamblea Universitaria 
quienes participen en esta Comisión y en Admisión. No se explica por qué se permite que personas 
ajenas a la Universidad realicen ciclos de nivelación escolar dentro de la Universidad, afectando con 
una disminución de los alumnos en el Centro Preuniversitario. Asimismo, observa que no se ha 
realizado un concurso público para profesores del Centro Preuniversitario.”. 
 
La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud manifiesta que en el punto de agenda III. 
Subvención para cubrir el aumento del precio del menú estudiantil usando el fondo de 
solidaridad, en su primera intervención debe decir: “La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud 
manifiesta que debe hacerse un mejor análisis, de por qué no están haciendo uso de este fondo, de 
repente por la falta de información a los estudiantes de que existe este fondo. Solicita se nombre una 
Comisión de Licitación del comedor para que elabore las Bases del menú estudiantil cuyo costo será 
hasta de S/. 3.50.”.  
 
El estudiante Micael Contreras manifiesta que en el punto de agenda, II Solicitudes de Docentes,  
numeral 2.2. Recurso de Apelación del profesor Mg. Álvaro Velarde Zevallos contra la 
Resolución Nº 1095-08-R, en su intervención, debe decir: “El estudiante Micael Contreras manifiesta 
que con respecto a las encuestas docentes se puede observar qué profesor es académicamente 
mejor. En uno de los documentos del apelante se menciona un estudiante, y que este grupo paralelo 
se creó para aprobarlo. Es sabido también que este mismo estudiante tuvo una denuncia y un proceso 
por haber aprobado el curso de Mecánica de Fluido cuando en el acta final del profesor tenía una nota 
desaprobatoria. Las razones de la apertura de este nuevo grupo horario no están tan claras.”. 
 
El decano de la Facultad de Ciencias Administrativas manifiesta que en el punto de agenda III. 
Subvención para cubrir el aumento del precio del menú estudiantil usando el fondo de 
solidaridad, en su segunda intervención debe decir: “El decano de la Facultad de Ciencias 
Administrativas manifiesta que el señor Vicerrector Administrativo nos ha hecho llegar un Reglamento 
del Fondo de Solidaridad y sobre eso él se ha pronunciado, habiéndose aprobado en la Comisión de 
Asuntos Administrativos y Económicos elevarlo al Consejo Universitario. Si es con recursos propios de 
los mismos estudiantes con qué se cubriría el menú estudiantil, entonces debe aprobarse e incluirse 
en el Reglamento correspondiente. Asimismo, señala que solicitó al señor rector para que 
aprovechando la presencia del Director del Oficina General de Administración haga uso de la palabra a 
fin de que nos pueda dar luces al respecto. ”. Asimismo, en el punto de agenda V. Informe Final del 
Centro Preuniversitario 2008-I, debe incluirse su intervención antes del decano de la Facultad de 
Ciencias Naturales y Matemática, debiendo decir: “El decano de la Facultad de Ciencias 
Administrativas manifiesta que la profesora Albertina Díaz ha presentado un Cuadro sobre las 
evaluaciones de las prácticas, de los exámenes parciales y de los exámenes finales, y que le parece 
que la ponderación que se otorgaba a los exámenes finales era muy alta y que ello podría explicar la 
alta deserción y el hecho que los alumnos dejaban de pagar. Asimismo, manifiesta que la evaluación 
deber ser constante y permanente, y no esperar el examen final para definir la situación de los 
estudiantes.”. 
 
Luego de la lectura correspondiente, esta acta es aprobada por unanimidad sin más observaciones. 
  

II. GRADOS Y TÍTULOS. 
El Secretario General informa de los expedientes de grados académicos de bachiller y títulos 
profesionales que han sido remitidos por las diferentes Facultades, dándose la lectura respectiva. 
 
Luego de unas breves deliberaciones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
 
ACUERDA  (Acuerdo Nº 010-09-CU) 
 
Aprobar los grados académicos de bachiller y títulos profesionales, que a continuación se indican: 
 
a. Grados Académicos de Bachiller  Fecha de Aprobación  

FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ELECTRÓNICA 
 BACHILLER EN INGENIERÍA ELÉCTRICA 

01. JOSE ANTONIO CORONADO SILVERA 22/01/2009 
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BACHILLER EN INGENIERÍA ELECTRÓNICA 
01. JUAN FRANCISCO TISZA DÍAZ 22/01/2009  
FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA - ENERGÍA  
BACHILLER EN INGENIERÍA MECÁNICA  
01. YAHIR ANGEL ROCA GALINDO  22/01/2009 
02. ALEX ROGER MONTEZA CAMUS 22/01/2009 
03. MIGUEL ANGEL ARGUEDAS CONDOR 22/01/2009 
04. JESUS RICARDO ESPEJO FLORES 22/01/2009 
05. JUAN RICARDO FLOILAN DEL SOLAR MARQUEZ 22/01/2009 
06. ANGEL EDUARDO GARCIA SANCHEZ 22/01/2009 
 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
BACHILLER EN ENFERMERÍA  
01. MARIA AMERICA CRUZ DE BENITES 29/01/2009 
02- EMILIO ALEJANDRO CÓRDOVA PALOMINO  29/01/2009 
03. CARMEN TERESA AVALOS ALVARADO 29/01/2009 
 

b. Títulos Profesionales Modalidad 
FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
TITULO CONTADOR  PÚBLICO  
01. RADO KRISTO MILOSEVICH CABALLERO 07/01/2009 INFORME 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ELECTRÓNICA 
TITULO INGENIERO ELECTRÓNICO  
01. ANÍBAL CÉSPEDES LÓPEZ 22/01/2009 examen escrito 
02. RALF PETER ALBÚJAR SUCLUPE 22/01/2009 examen escrito 
03. PAOLA ANTHUANETT DÍAZ MACHUCA 22/01/2009 examen escrito 
04. JHONY RAFAEL FILIO PORRAS 22/01/2009 examen escrito 
 
TITULO INGENIERO ELECTRICISTA 
01.MIGUEL ANGEL GARAY RECOBA 22/01/2009 examen escrito 
02.RICHARD TORIBIO UCHALIN SÁENZ 22/01/2009 examen escrito 
03. IVÁN DÍAZ VARGAS 22/01/2009 examen escrito 
04. WALTER ENRIQUE QUISPE REQUIS 22/01/2009 examen escrito 

 
III. INGRESANTES A LA UNIVERSIDAD DEL PROCESO DE ADMISIÓN 2008-II. 

El secretario general da lectura a los Oficios Nºs  495, 547, 559, 585 y 594-CDA-2008 (Expedientes 
Nºs 132399, 132686, 132775, 133115 y 133274) recibidos el 19 de diciembre de 2008, 07, 12, 23 y 30 
de enero de 2009, respectivamente, por cuyo intermedio el Presidente de la Comisión de Admisión 
2008 remite los Padrones de Ingresantes por Centro Preuniversitario, Otras Modalidades y del Examen 
General de Admisión a la Universidad Nacional del Callao, correspondientes al Proceso de Admisión 
2008-II, de las Sedes Callao y Cañete.  
 
Luego de unas breves deliberaciones, el Consejo Universitario, por unanimidad:   

 
ACUERDA  (Acuerdo Nº 011-09-CU) 
 
1° RECONOCER como INGRESANTES a las once (11) Facultades de la Universidad Nacional del 

Callao, por la modalidad de EXAMEN GENERAL DE ADMISIÓN de la Sede Callao, a ochocientos 
treinta y cuatro (834) postulantes, cuya especificación individual por Escuela Profesional es parte 
integrante de la presente Resolución, teniendo el siguiente resumen: 

 
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
Escuela Profesional de Administración  82 
 
FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
Escuela Profesional de Contabilidad  136 
 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 
Escuela Profesional de Economía  121 
 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
Escuela Profesional de Enfermería  55 
 
FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES Y MATEMÁTICA 
Escuela Profesional de Física     40 
Escuela Profesional de Matemática  41 
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FACULTAD DE INGENIERÍA AMBIENTAL Y DE RECURSOS NATURALES 
Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales  45 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ELECTRÓNICA 
Escuela Profesional de Ingeniería Eléctrica 55 
Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica  57 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS 
Escuela Profesional de Ingeniería Industrial 26 
Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas  26 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA-ENERGÍA 
Escuela Profesional de Ingeniería Mecánica  30 
Escuela Profesional de Ingeniería en Energía 15 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA Y DE ALIMENTOS 
Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera  25 
Escuela Profesional de Ingeniería de Alimentos 28 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA QUÍMICA 
Escuela Profesional de Ingeniería Química  52 
TOTAL 834 

                 
2° RECONOCER como INGRESANTES a las once (11) Facultades de la Universidad Nacional del 

Callao, de la sede Callao, a doscientos doce (212) postulantes del CENTRO 
PREUNIVERSITARIO de los locales Callao y San Juan de Lurigancho, cuya especificación 
individual por Escuela Profesional es parte integrante de la presente Resolución. 

 
3° RECONOCER como INGRESANTES de la Sede Callao a las once (11) Facultades de la 

Universidad Nacional del Callao, a los ciento treinta y tres (133) postulantes por las modalidades 
de: PRIMEROS Y SEGUNDOS PUESTOS (38), TRASLADO EXTERNO NACIONAL (23), 
TRASLADO INTERNO (16), SEGUNDA PROFESIONALIZACIÓN (05), TÉCNICOS 
EGRESADOS DE LAS ESCUELAS DE ENFERMERÍA (31) y CASOS ESPECIALES: Deportistas 
Calificados (13), Víctimas del Terrorismo (05) y Personas con Discapacidad (02), cuya 
especificación individual por Escuela Profesional es parte integrante de la presente Resolución. 

 
4° RECONOCER como INGRESANTES a las seis (06) Facultades de la Universidad Nacional del 

Callao, por la modalidad de EXAMEN GENERAL DE ADMISIÓN de la Sede Cañete, a ciento 
sesenta (160) postulantes cuya especificación individual por Escuela Profesional es parte 
integrante de la presente Resolución, teniendo el siguiente resumen: 
 
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
Escuela Profesional de Administración 25 
 
FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
Escuela Profesional de Contabilidad 25 
 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
Escuela Profesional de Enfermería 30 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA AMBIENTAL Y DE RECURSOS NATURALES 
Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales 30 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS 
Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas  25 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA Y DE ALIMENTOS 
Escuela Profesional de Ingeniería de Alimentos 25 
TOTAL 160 
 

5° RECONOCER como INGRESANTES a las seis (06) Facultades de la Universidad Nacional del 
Callao, a cincuenta (50) postulantes del CENTRO PREUNIVERSITARIO de la Sede Cañete, cuya 
especificación individual por Escuela Profesional es parte integrante de la presente Resolución. 

 
6° RECONOCER como INGRESANTES a las seis (06) Facultades de la Sede Cañete de la 

Universidad Nacional del Callao, a tres (03) postulantes por las modalidades de: PRIMEROS Y 
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SEGUNDOS PUESTOS, cuya especificación individual por Escuela Profesional es parte integrante 
de la presente Resolución. 

 
7° DISPONER que los ingresantes de las Sedes, señalados en los numerales anteriores, deben 

cumplir con los requisitos exigidos en el Reglamento de Concurso de Admisión, y asimismo, 
adjuntar su Constancia de Ingreso respectiva para poder matricularse en la Escuela Profesional 
donde han alcanzado vacante en este Proceso de Admisión 2008-II. 

 
8º DEMANDAR, a la Comisión de Admisión presente el Informe Final del Proceso de Admisión 2008-

II, debidamente sustentado de sus actividades de gestión, académicas, administrativas y 
económicas, de acuerdo con lo normado por la Directiva Nº 008-2006-R, denominada “Normas 
para la presentación del Informe Final del Proceso de Admisión”, aprobada por Resolución Nº 
1249-2006-R de fecha 11 de diciembre del 2006, dentro del plazo máximo de quince (15) días 
calendarios, debiendo incluirse el resumen consolidado de los ingresantes por las diferentes 
modalidades, por Facultades y por Escuelas Profesionales. 

 
9º DEMANDAR, al Presidente de la Comisión de Admisión, presente adicionalmente el Informe 

Especial de Cumplimiento de Actividades de cada uno de los miembros de su Comisión, el cual 
debe ser veraz, pormenorizado, debidamente sustentado y con un resumen donde se señale 
porcentualmente el cumplimiento total de cada miembro, de acuerdo con lo señalado en el 
numeral 7º de la Resolución de Consejo Universitario Nº 007-2008-CU del 07 de enero del 2008. 

 
IV. REESTRUCTURACIÓN CURRICULAR DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA 

ELECTRÓNICA. 
El Secretario General da lectura al Oficio Nº 032-08-SD/FIEE (Expediente Nº 124712) recibido el 29 de 
febrero de 2008 a través del cual el Secretario Docente de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y 
Electrónica remite el nuevo Currículo de Estudios de la Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica, 
para su aprobación. 
 
El señor rector manifiesta que este punto se estuvo discutiendo en la sesión ordinaria del 21 de enero 
y debido a la falta de quórum se suspendió para esta sesión, en donde ya habían intervenido algunos 
consejeros sobre este punto.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica manifiesta que ya se han levantado las 
observaciones, los porcentajes de las asignaturas están de acuerdo con lo señalado por la Asamblea 
Nacional de Rectores. En las constancias de egresado se indica la especialidad que ha optado de 
acuerdo al informe de la Comisión de Grados y Títulos. Con respecto a los cursos de Físicas están 
considerados todas las Físicas y que esta de acuerdo que se agregue la letra (L), correspondiente a la 
Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica.   
 
El decano de la Facultad de Ciencias Económicas pregunta qué asignaturas nuevas se han 
considerados y cuáles son las que no están en el currículo anterior; asimismo debe informarse cuales 
son las estrategias y recursos para implementar.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica manifiesta que en el currículo anterior 
había cursos que limitaban el avance en la enseñanza de esta Escuela, la Electrónica ha cambiado 
mucho, se ha estudiado 05 años este nuevo currículo, hay nuevas asignaturas y laboratorios, inclusive 
ya están pensando nuevamente en cambiar este currículo, no existen nuevos profesionales para que 
dicten las asignaturas que se están incorporando, pero los docentes que tenemos se actualizaran y 
cubrirán estas nuevas asignaturas.  
 
El Vicerrector de Investigación manifiesta que se han agregado nuevos cursos. La visión de la 
Universidad es que deseamos formar profesionales, y se han incluido las asignaturas de ética 
profesional, administración, gestión organizacional, tesis, entre otras. Para implementar el currículo se 
ha considerado un Cuadro de Convalidaciones. Se han comprado buenos laboratorios, pasando de 3 a 
8 laboratorios en la actualidad. Con esto se alcanzará lo que deseamos que salgan nuestros 
egresados.  
 
El estudiante Jorge Corzo solicita que se incorpore las horas de asesorías académicas, y el lugar 
donde se puedan encontrar los docentes.  
 
El Vicerrector de Investigación manifiesta que en el Reglamento de Estudios se está considerando la 
tutoría, si colocamos en el plan curricular, de repente es muy específico, y se estaría encasillando ésta 
actividad.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía manifiesta que hay tres términos que se 
usan para un currículo: Reestructuración, Cambio y Actualización. Si una Facultad desea hacer 
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modificación, debe ubicarse en que caso se está. La Reestructuración es el movimiento de variables o 
de cursos; el Cambio es la variación sustancial del contenido; y la Actualización es modernizar con 
nuevas asignaturas.  
 
El Vicerrector de Investigación manifiesta que cuando hay reestructuración y actualización es por que 
hay cambios. En el currículo de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía se hizo un estudio, y el 
perfil y los objetivos son correctos, sólo variaron las asignaturas y eso es actualización. En este caso 
del currículo de la Escuela de Ingeniería Electrónica, se ha modificado el perfil y los objetivos a la 
visión de la Universidad, en este caso se ha hecho una reestructuración.  
 
La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud manifiesta que los decanos debemos hacer la 
reestructuración curricular, debe cambiarse no sólo los cursos sino el perfil, objetivos y la misión y en 
este caso hay reestructuración. Se debe tener cuidado en la implementación y no sean perjudicados 
los estudiantes; considera que este nuevo currículo debe aplicarse sólo a los ingresantes.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas felicita al decano de la Facultad de 
Ingeniería Eléctrica y Electrónica y manifiesta que los cambios que se están efectuando corresponden 
a una reestructuración. El término actual debe ser reestructuración o transformación y esto 
corresponde a un cambio total. La Comisión de Asuntos Académicos debe ver los cambios de 
enseñanza – aprendizaje a implementarse. El profesor debe transmitir su experiencia a través de una 
tutoría, y consignarlo en sus actividades académicas. Hay docentes que realizan evaluaciones 
virtuales y hay que considerarlos. Deben cambiarse todos los currículos por que estos se vienen 
aplicando desde 1998.  
 
El decano de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática felicita el esfuerzo que ha hecho la 
Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica para realizar esta reestructuración. La tecnología avanza 
mucho más rápida, por lo que en estas Escuelas se deben hacer las reestructuraciones curriculares 
como máximo cada cinco años.  
 
El decano de la Facultad de Ciencias Contables felicita a la Facultad de Ingeniería Eléctrica y 
Electrónica por haber logrado por adelantado este cambio curricular. El curso de Ética se dice que 
están en el 10º ciclo y considera que debe estar en los primeros ciclos.  
 
El Vicerrector de Investigación manifiesta que en la reestructuración curricular debemos elegir los 
grandes ejes, y uno de ellos es la ética profesional, se han considerado al inicio los cursos de Metódica 
al Trabajo Universitario y Liderazgo y al final se ha considerado la asignatura de Ética Profesional, por 
que en una licitación no sólo es ganar por ganar, sino se deben respetar los cánones morales y 
normativos correspondientes.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía manifiesta que deben participar en la 
elaboración de un currículo profesional los profesores, empresarios y la comunidad en general.  
 
El estudiante Micael Contreras manifiesta que los estudiantes solicitan se apruebe este currículo. 
Saluda a todos los que han realizado este trabajo por que hay asignaturas nuevas relacionadas con 
medicinas, telecomunicación de actualidad. Ojalá que cada cinco años se modifique este currículo.  
 
El decano de la Facultad de Ciencias de la Salud manifiesta que todas las facultades deben incluir la 
asignatura de Ética, actualmente llamado Bioética, no sólo debe enseñarse conociendo sino l 
deontología a los estudiantes.  
 
La decana de la Facultad de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales felicita a la Facultad de 
Ingeniería Eléctrica y Electrónica y le parece atinado estos cambios de actualizar la especialidad y 
también por haber considerado la asignatura de ética. Los cambios no sólo deben ser cada 10 ó 5 
años, sino en algunas especialidades pueden ser hasta de 3 años.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario por unanimidad y con un voto de aplauso:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 012-09-CU) 
 
APROBAR, el nuevo Currículo de Estudios de la Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica 
de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de la Universidad Nacional del Callao, el cual 
consta de veintinueve (29) páginas, que se anexará en la correspondiente Resolución. 
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica agradece a todos por el apoyo en 
aprobar este nuevo currículo de estudios de la Escuela Profesional de Ingeniería Electrónica. 
Asimismo, informa que después van a presentar el currículo de estudios de la Escuela de Ingeniería 
Eléctrica para su aprobación.  
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V. ACTAS OBSERVADAS POR LA OFICINA DE ARCHIVO GENERAL Y REGISTROS ACADÉMICOS 
EN EL SEMESTRE ACADÉMICO 2008-B. 
El Secretario General da lectura al Oficio Nº 039-2009-D-OAGRA (Expediente Nº 133113) recibido el 
23 de enero de 2009, mediante el cual el Director de la Oficina de Archivo General y Registros 
Académicos solicita se autoricen las trece (13) Actas Observadas en el Semestre Académico 2008-B, 
de las Facultades y Escuelas Profesionales que indica.   
 
El señor rector manifiesta que hay acuerdos del Consejo Universitario de que sólo se aperture un 
nuevo grupo horario cuando el primer grupo tiene 50 alumnos y el segundo 20. En los casos de 
laboratorios, en que  deben abrirse  nuevos grupos, estos deben ser solicitados con la debida 
anticipación y no al final del Semestre como está ocurriendo en esta oportunidad.  
 
El decano de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática manifiesta que la Facultad tienen una 
particularidad de que sus aulas son de 40 estudiantes, y no pueden programar 50 estudiantes por 
grupo. Solicita que se apruebe estas cuatro actas que ha informado la Oficina de Archivo General y 
Registros Académicos.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas manifiesta que académicamente no 
está bien que un profesor tenga 50 alumnos y es antipedagógico. En la Facultad de Ciencias Naturales 
y Matemática por su naturaleza los grupos horarios no son numerosos. Esto si es posible en las FCC, 
FCE y FCA. También en Ingeniería son pocos los alumnos y en los laboratorios sólo hay capacidad 
máxima para 25 alumnos. Se debe dar una solución a este problema.  
 
El señor rector manifiesta que siempre ha habido salones numerosos, inclusive se han dictado con 120 
alumnos en los primeros ciclos y después van disminuyendo los alumnos, formando una pirámide. Hay 
limitaciones de espacio y financiera que no podemos adecuarnos.   
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía manifiesta que la enseñanza individual es 
lo mejor. El tema del manejo de los alumnos le corresponde al profesor, no cree que sea 
antipedagógico tener un aula con más de 50 alumnos.  
 
La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud manifiesta que no cree que estemos enseñando 
antipedagógicamente, en teoría es hasta 50, en laboratorio son 20 y en Enfermería sólo aceptan 10. 
Los médicos y enfermeros más famosos dictan conferencias transmitiendo sus experiencias y 
conocimientos con 50 alumnos y en las practica clínica comunitaria sólo 10 alumnos.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Química manifiesta que en las clases teóricas esta bien que 
existan 50 alumnos. En la Facultad de Ingeniería Química los profesores trabajan hasta cerca de casi 
100 estudiantes, pero sólo asisten un 60% a 50%. En el pedido de la Oficina de Archivo General y 
Registros Académicos hay un grupo de 02S, sería conveniente saber cuántos alumnos hay en el 01S. 
En los laboratorios si se reduce por que en los equipos no pueden trabajarse con muchos alumnos.  
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica solicita que se apruebe, con cargo a que 
los decanos informen anticipadamente y no se repita estos pedidos en los próximos ciclos.  
 
La decana de la Facultad de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales manifiesta que para el 
Semestre Académico anterior hemos ya aprobado la emisión de actas con un numero de alumnos 
menores señalados en las normas vigentes, y es necesario detener estos pedidos. Solicita que por 
favor esto sea la última vez. Debemos aprobar estas la emisión de estas actas para no perjudicar a los 
alumnos, y hacer un llamado de atención a los decanos.  
 
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que a fin de no perjudicar a los estudiantes, se apruebe de una 
vez este pedido.  
 
Con la anuencia de los miembros del Consejo Universitario, el Jefe de la Unidad de Registros 
Académicos de la Oficina de Archivo General y Registros Académicos, Sr. Jorge Mallqui, hace uso de 
la palabra manifestando, que al termino de cada matrícula siempre se les hace llegar oportunamente 
los reportes de los estudiantes matriculados de todas las asignaturas. Luego viene la rectificación de 
matricula y aquí se dan cuenta si tienen exceso o existen pocos alumnos matriculados en cada una de 
las asignaturas programadas, por lo que cualquier observación o autorización debe realizarse antes de 
la rectificación de la matrícula.  
 
Luego de unas breves precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 013-09-CU) 
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1º AUTORIZAR a la Oficina de Archivo General y de Registros Académicos que emita las Actas de 
las Facultades, Escuelas Profesionales y Asignaturas que se detallarán en la respectiva 
Resolución, correspondientes al Semestre Académico 2008-B, por las consideraciones expuestas.  

 
2º SOLICITAR, a los Decanos que presenten las solicitudes de abrir nuevos Grupos Horarios que no 

cumplan con las normas reglamentarias y disposiciones vigentes respectivas, para que sean 
puestas a consideración del Consejo Universitario para su aprobación o desaprobación 
correspondiente, al inicio de cada Semestre Académico y antes de la rectificación de la matrícula. 

 
3º SOLICITAR, a los miembros de Consejo Universitario presenten su propuesta de cambio de las 

normas de creación de nuevos grupos horarios, para su consideración en la próxima sesión de 
Consejo Universitario. 

 
VI. DESIGNACIÓN DE MIEMBRO DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE FUNCIONAMIENTO Y 

COORDINADOR DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS EN LA SEDE 
CAÑETE.  
El Secretario General da lectura al Oficio Nº 664-2008-D-FIIS (Expediente Nº 130956) recibido el 23 de 
diciembre de 2008, mediante el cual el Decano de la Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas 
comunica la designación del profesor Ing. ERWIN PABLO GALARZA CURISINCHE, como 
Coordinador de la Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas para la Sede de la Universidad 
Nacional del Callao en la Provincia de Cañete.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 014-09-CU) 
 
1º ACTUALIZAR la Comisión Especial de Funcionamiento de la Sede de la Universidad Nacional del 

Callao en la Provincia de Cañete, la misma que está presidida por el profesor CPC. WIELICHE 
VICENTE ALVA e integrada por los miembros y Coordinadores de las Facultades de Ciencias 
Contables, CPC. JOSÉ CARMEN MEJÍA GUTIÉRREZ; Ciencias Administrativas, Abog. JOSÉ 
GONZALO VIGO AMBULODIGUE; Ciencias de la Salud, Lic. HAYDEÉ BLANCA ROMÁN 
ARAMBURÚ; Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales, Ing. GABRIEL EDUARDO 
ESCUDERO CORNEJO; Ingeniería Industrial y de Sistemas, Ing. ERWIN PABLO GALARZA 
CURISINCHE; Ingeniería Pesquera y de Alimentos, Ing. ARTURO MARIANO GARCÍA MERINO 
en representación de la Oficina de Asesoría Legal, Abog. EDUARDO PERICHE YARLEQUÉ; y 
los representantes estudiantiles ÁBNER LUIS CHUJUTALLI SALES (FIPA), y GLADYS ALINA 
PALPA ONOFRE (FCC). 

 
2º DEJAR SIN EFECTO la Resolución Nº 174-2008-CU del 06 de octubre de 2008, por las 

consideraciones expuestas. 
 

VII. PLAN OPERATIVO 2009. 
El Secretario General da lectura al Oficio Nº 029-2009-OPLA (Expediente Nº 133045) recibido el 20 de 
enero de 2009 mediante el cual el Director de la Oficina de Planificación remite el proyecto del Plan 
Operativo Institucional 2009 de la Universidad Nacional del Callao, en el cual se consigna la 
programación de las actividades de todas las dependencias de la Universidad, en concordancia con la 
misión y visión de nuestra Casa Superior de Estudios. 
 
El estudiante Jorge Corzo pregunta que si el Plan Operativo de cada Facultad ha sido aprobado en los 
Consejos de Facultad.  
 
EL señor rector manifiesta que es autonomía de cada facultad aprobar su plan operativo, y si alguna 
facultad desea que se apruebe en Consejo de Facultad, en estos caos siempre el Consejo 
Universitario aprueba este plan operativo y da un plazo de quince días para que las Facultades puedan 
hacer las observaciones y modificaciones que crean conveniente y son remitidas a la Oficina de 
Planificación para su inclusión correspondiente, y luego se emite la Resolución respectiva.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 015-09-CU) 
 
1º APROBAR, el PLAN OPERATIVO INSTITUCIONAL 2009 de la Universidad Nacional del Callao, 

cuyo texto en ciento veinticinco (125) páginas formarán parte integrante en la respectiva 
Resolución. 

 
2º DISPONER que el desarrollo y ejecución de este Plan Operativo se realice de acuerdo con la 

disponibilidad presupuestal de nuestra Universidad; y que la Oficina de Planificación, efectúe una 
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evaluación semestral sobre las metas alcanzadas, quedando obligada, bajo responsabilidad, a 
informar sobre los resultados de la acción encomendada. 

 
3º DAR, un plazo de quince días a las dependencias académicas y administrativas de la Universidad, 

a fin de que presenten sus modificaciones o precisiones a este plan, previo a su publicación 
correspondiente. 

 
VIII. ELECCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE ADMISIÓN. 

El Secretario General da lectura a los Oficios de las diferentes Facultades remitiendo sus propuestas 
de las ternas de docentes aprobadas en Consejos de Facultad, para integrar la Comisión de Admisión 
2009 de la Universidad Nacional del Callao. 
 
Asimismo, manifiesta que es su deber informar que en las propuestas de las Facultades de Ciencias 
Contables y de Ingeniería Industrial y de Sistemas, han remitido como candidatos a los profesores 
CPC. Leoncio Tapia Vásquez y Mg. César Torres Sime, respectivamente, quienes han participado 
dentro de los últimos 05 años como miembros de la Comisión de Admisión, y de acuerdo con la 
Resolución Nº 017-00-CU del 14 de febrero de 2000, aprobada por el Consejo Universitario y que ha 
sido remitida a todas las Facultades, están impedidos de ser elegidos nuevamente como miembro de 
la Comisión de Admisión.  
 
El señor rector manifiesta que estas dos propuestas deben ser eliminadas y tomarse en cuenta en el 
acto del proceso de elección. Asimismo, solicita al Secretario General a llamar a todos los miembros 
del Consejo Universitario realizar el proceso eleccionario. Luego de realizado el escrutinio se 
obtuvieron los siguientes resultados:  
 
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
Dr. KENNEDY NARCISO GÓMEZ 07 votos  
Mg. VÍCTOR DURÁN HERRERA 04 votos  
Lic. JORGE LUIS DE LA CRUZ NEYRA 08 votos  
 
FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
Mg. FAUSTINO FÉLIX BERAÚN BARRANTES 15 votos  
CPC. LEONCIO TAPIA VÁSQUEZ  00 votos  
Abog. PEDRO DURAND HERRERA 04 votos  
 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 
Mg. VÍCTOR ENRIQUE REVOLLAR CORZO 11 votos  
Lic. MIGUELITA SALAS ECHEGARAY 00 votos  
Mg. DANIEL QUISPE DE LA TORRE 08 votos  
 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
Lic. HAYDEÉ BLANCA ROMÁN ARAMBURÚ DE PAREDES 15 votos  
Mg. ANA ELVIRA LÓPEZ ROJAS DE GÓMEZ 03 votos  
Lic. ELENA TEODOSIO YDRUGO 01 voto 
 
FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES Y MATEMÁTICA 
Dr. JORGE ABEL ESPICHÁN CARRILLO 17 votos  
Lic. TANIA SOFÍA SOMOCURCIO VÍLCHEZ 02 votos  
Dr. PABLO GONZALES ORMEÑO 00 votos  
 
FACULTAD DE INGENIERÍA AMBIENTAL Y DE RECURSOS NATURALES 
Geog. ELVA ESPERANZA TORRES TIRADO 09 votos  
Blgo. JENI BARBOZA PALOMINO 01 voto 
Ing. ABNER JOSUÉ VIGO ROLDÁN 09 votos  
 
FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ELECTRÓNICA 
Lic. EDUARDO HUACCHA QUIROZ 01 voto 
Ing. TEODORO RODOLFO ROSEL GALLEGOS 10 votos 
Ing. RUSSELL CÓRDOVA RUIZ 08 votos 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS 
Mg. CÉSAR TORRES SIME 00 votos  
Mg. CÉSAR AURELIO MIRANDA TORRES 08 votos  
Mg. JUAN FRANCISCO RAMÍREZ VÉLIZ 08 votos  
Viciados  03 votos  
 
FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA –ENERGÍA 
Mg. VLADIMIRO CONTRERAS TITO 05 votos  
Lic. TEODOMIRO SANTOS FLORES 10 votos  
Lic. ANDRÉS COLLANTE HUANTO  01 votos  
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Blanco 03 votos  
 
FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA Y DE ALIMENTOS 
Ing. ABIU DAVID CAMPOSANO ANTICONA 15 votos  
Ing. ARTURO GARCÍA MERINO 01 voto 
Blgo. JUAN JOSÉ VÉLEZ DIÉGUEZ 03 votos 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA QUÍMICA 
MSc. GLORIA HAYDEE SÁENZ ORREGO DE QUEIROLO       10 votos  
Ing. RICARDO RODRÍGUEZ VÍLCHEZ 03 votos  
Ing. FABIO MANUEL RANGEL MORALES 05 votos 
Blanco 01 voto 
 
El Secretario General informa que existen dos empates para elegir al titular en las Facultades de la 
Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales e Ingeniería Industrial y de Sistemas.  
 
El señor rector solicita, llevar a cabo el desempate mediante un proceso de elección a mano alzada, 
obteniéndose los siguientes resultados:  
 
Facultad de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales 
Elva Torres Tirado   10 votos 
Abner Vigo Roldan   08 votos  
 
Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas  
César Miranda Torres   10 votos  
Juan Ramírez Véliz   08 votos   
 
Como resultado de estas votaciones, y luego de unas breves precisiones, el Consejo Universitario, por 
mayoría:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 016-09-CU) 

 
1º DESIGNAR la COMISIÓN DE ADMISIÓN 2009 de la Universidad Nacional del Callao, la misma 

que está integrada por los profesores que se indican, cuya vigencia es por el período de un (01) 
año, desde el 01 de febrero de 2009 al 31 de enero de 2010, para el desempeño de sus funciones 
señaladas en el Estatuto y Reglamentos respectivos, según la relación siguiente: 

 
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
TITULAR 
Lic. JORGE LUIS DE LA CRUZ NEYRA Auxiliar TC. 
SUPLENTE 
Dr. KENNEDY NARCISO GÓMEZ  Principal TC. 
FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
TITULAR 
Mg. FAUSTINO FÉLIX BERAÚN BARRANTES Asociado TC. 
SUPLENTE 
Abog. PEDRO DURAND HERRERA Auxiliar TC. 
 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 
TITULAR 
Mg. VÍCTOR ENRIQUE REVOLLAR CORZO Principal TC. 
SUPLENTE 
Mg. DANIEL QUISPE DE LA TORRE Asociado TC. 
 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
TITULAR 
Lic. HAYDEÉ BLANCA ROMÁN ARAMBURÚ DE PAREDES Auxiliar DE. 
SUPLENTE 
Mg. ANA ELVIRA LÓPEZ ROJAS DE GÓMEZ Auxiliar DE. 
 
FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES Y MATEMÁTICA 
TITULAR  
Dr. JORGE ABEL ESPICHÁN CARRILLO Auxiliar TC. 
SUPLENTE 
Lic. TANIA SOFÍA SOMOCURCIO VÍLCHEZ Auxiliar TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA AMBIENTAL Y DE RECURSOS NATURALES 
TITULAR 
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Geog. ELVA ESPERANZA TORRES TIRADO Asociada DE. 
SUPLENTE 
Ing. ABNER JOSUÉ VIGO ROLDÁN Auxiliar TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ELECTRÓNICA 
TITULAR 
Ing. TEODORO RODOLFO ROSEL GALLEGOS Auxiliar TC. 
SUPLENTE 
Ing. RUSSELL CÓRDOVA RUIZ Auxiliar TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS 
TITULAR 
Mg. CÉSAR AURELIO MIRANDA TORRES Principal TC. 
SUPLENTE 
Mg. JUAN FRANCISCO RAMÍREZ VÉLIZ Asociado TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA –ENERGÍA 
TITULAR  
Lic. TEODOMIRO SANTOS FLORES Auxiliar DE. 
SUPLENTE 
Mg. VLADIMIRO CONTRERAS TITO Auxiliar  TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA PESQUERA Y DE ALIMENTOS 
TITULAR 
Ing. ABIU DAVID CAMPOSANO ANTICONA Asociado DE. 
SUPLENTE 
Blgo. JUAN JOSÉ VÉLEZ DIÉGUEZ Asociado TC. 
 
FACULTAD DE INGENIERÍA QUÍMICA 
TITULAR 
MSc. GLORIA HAYDEE SÁENZ ORREGO DE QUEIROLO      Principal DE. 
SUPLENTE 
Ing. FABIO MANUEL RANGEL MORALES Auxiliar DE. 

 
2º INCORPORAR a la Comisión de Admisión 2009, a la representación estudiantil actualizada con 

Resolución Nº 008-09-CU del 22 de enero de 2009, por el periodo que dure su mandato como 
representantes ante el Consejo Universitario; asimismo, incorporar como miembros de la citada 
Comisión de Admisión, con voz y sin voto, al presidente de la Asociación de Docentes y al 
Secretario General del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Universidad. 

3º DEMANDAR, que la citada Comisión de Admisión, implemente dos (02) Procesos de Admisión 
durante el año para el cual ha sido designada. 

 
4º DISPONER, el cambio de dedicación, de tiempo completo a DEDICACIÓN EXCLUSIVA, de los 

profesores: Lic. JORGE LUIS DE LA CRUZ NEYRA, Mg. FAUSTINO FELIX BERAÚN 
BARRANTES, Mg. VÍCTOR ENRIQUE REVOLLAR CORZO, Dr. JORGE ABEL ESPICHÁN 
CARRILLO, Ing. TEODORO RODOLFO ROSEL GALLEGOS y Mg. CÉSAR AURELIO MIRANDA 
TORRES, por el periodo del mandato de sus funciones como miembros integrantes de la Comisión 
de Admisión 2009, que corresponde a partir del 01 de febrero de 2009 al 31 de enero de 2010. 

 
5º DISPONER que la Oficina de Planificación realice las gestiones pertinentes ante el Ministerio de 

Economía y Finanzas a fin de obtener los recursos necesarios para el cumplimiento de lo señalado 
en el numeral anterior.  

 
6º DEMANDAR a la Comisión de Admisión la presentación del Informe Final debidamente 

sustentado de sus actividades de gestión, académicas, administrativas y económicas a la 
finalización de cada proceso de admisión para su consideración del Consejo Universitario; de 
acuerdo con la Directiva Nº 008-2006-R: “Normas para la presentación del Informe Final del 
Proceso de Admisión”, aprobado mediante Resolución Nº 1249-2006-R del 11 de diciembre de 
2006. 

 
7° DISPONER, que el pago por asignación extraordinaria a los docentes miembros de la Comisión de 

Admisión, sólo se efectivice a aquellos que están considerados en el Informe Especial de 
Cumplimiento de Actividades que debe presentar el Presidente de la Comisión de Admisión, el 
cual debe ser veraz, pormenorizado, debidamente sustentado y con un resumen donde se señale 
porcentualmente el cumplimiento total de cada miembro, a efectos de que también estos pagos 
sean directamente proporcionales a la asistencia y cumplimiento de sus funciones encomendadas. 
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8º DISPONER que la asignación que le corresponda a cada miembro de la Comisión de Admisión 
debe ser entregada en la siguiente forma: 
a) 50% después del examen general de admisión. 
b) 50% a la aprobación del informe final por el Consejo Universitario. 

 
9º DEMANDAR a los miembros de la Comisión de Admisión 2009 para que presenten a la Oficina de 

Personal y a la Oficina de Admisión sus Declaraciones Juradas debidamente legalizadas o 
certificadas de no tener incompatibilidad legal durante el período de su mandato por laborar a 
Dedicación Exclusiva en esta Comisión, no ejercer o renunciar a cargo remunerado en caso de 
estar ejerciéndolo, y no tener incompatibilidad con lo señalado en el Art. 82° del Reglamento de 
Concurso de Admisión. 

 
10º DEJAR SIN EFECTO, las normas o disposiciones que se opongan a la presente Resolución, por 

las consideraciones expuestas. 
 
Siendo las 13:00 hrs los decanos de las Facultades de Ingeniería Eléctrica y Electrónica e Ingeniería 
Pesquera y de Alimentos, solicitan permiso para retirarse, el cual es concedido. 

 
IX. PEDIDOS PENDIENTES DE LAS SESIONES DE CONSEJO UNIVERSITARIO DEL:  

9.1 28 DE NOVIEMBRE DE 2008.  
1. El estudiante Micael Contreras, solicita lo siguiente:  

1.1 Que el duplicado de carné universitario se cobre en proporción al costo que da la 
ANR (S/. 17.50). 
 
El rector manifiesta que actualmente el precio del carné por procesamiento y trámite es de 
S/. 45.00, monto adicional del que cobra la ANR, y está consignado en el TUPA. Este 
precio fue debido a que se había detectado que algunos estudiantes estaban realizando 
negociando los carnés, vendían sus carnés y solicitaban duplicados, por eso se fijó este 
precio. Debido a que actualmente ya no es un negocio por que los transportistas 
prácticamente no cobran el medio pasaje, entonces este pedido es atendible pero bajando 
el precio de S/. 45.00 a . S/. 30.00.  
  
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que no debemos fijar el costo en base al negocio 
que se hace con el carné, sino con el costo de la ANR. Ahora los transportistas ya no 
cobran el costo del pasaje universitario y por lo tanto ya no se da lo que se ha descrito el 
Rector. Propone que el costo que cobre la Universidad sea el que cobra la ANR. Solicita 
también que no se le solicite que devuelva el carné cuando un estudiante retira su 
matricula, como actualmente la Oficina de Archivo General y Registros Académicos lo 
viene solicitando.   
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía manifiesta que cuando alguien 
se retira de una institución, entonces no tiene derecho a que siga usando el carné de 
identidad de esa institución al cual ya no pertenece, y esto sucede en la Universidad, si ya 
no es estudiante, entonces no debe usar el carné universitario. 
 
La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud propone que el costo del carné 
universitario debe ser de S/. 20.00.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 017-09-CU) 
 
DISPONER, que el derecho de trámite y pre–proceso de duplicado de Carné Universitario 
de Pre y Posgrado sea el costo que fija la Asamblea Nacional de Rectores, que 
actualmente es de S/. 17.50, debiendo consignarse este monto en el numeral 6.4 del 
Texto Único de Procedimiento Administrativos – (TUPA). 
 

1.2 Se cumpla el acuerdo de las publicaciones mensuales económicos de las 
facultades según TD. Nº 050-2001-CU. 
 
El Secretario General da lectura a la TD. Nº 050-2001-CU, numeral 2.3, a través de l cual 
el Consejo Universitario en sesión del 14 de diciembre de 2001, acordó: “Disponer que 
cada Facultad emita un Boletín mensual sobre ingresos, egresos y saldos de sus cuentas 
corrientes.”. 
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El estudiante Micael Contreras manifiesta que desde que ha ingresado a la Universidad no 
se ha cumplido con la emisión de un Boletín Mensual en cada Facultad, por lo que solicita 
que se cumpla este acuerdo aprobado por el Consejo Universitario.  
 
La decana de la Facultad de Ciencias de la Salud manifiesta que cada Facultad no 
maneja la información de los ingresos y egresos. Actualmente se está procesando esta 
información de forma manual, y esperemos que la Oficina General de Administración 
adquiera pronto el software para tener actualizado el manejo económico de cada Facultad, 
y de esa manera cumplir con este acuerdo. 
 
El señor rector manifiesta que se aprobó la adquisición de un software para la Oficina de 
Tesorería y tenemos a la fecha que la UNI y La Agraria han presentado sus propuestas 
económicas. Cuando se tenga este software, recién cada Facultad podrá emitir este 
Boletín.  
 
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que el espíritu del pedido, es para que los 
estudiantes sepan en que se gasta el dinero. Considera que la Oficina General de 
Administración y la Oficina de Planificación pueden enviar un informe económico y eso 
debe publicarse.  
 
El señor rector manifiesta que no hay este informe, sólo se remiten los saldos a cada 
Facultad. Reitera que el informe económico de cada Facultad podrá ser publicado cuando 
se tenga el software para la Oficina de Tesorería.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 018-09-CU) 
 
SOLICITAR, a la Oficina General de Administración que informe sobre el avance de la 
adquisición de software de la Oficina de Tesorería debiendo darse prioridad su compra.  
 

2. El estudiante Jorge Corzo solicita lo siguiente:  
2.1 Que a partir de la fecha se entregue una copia de las actas aprobadas del Consejo 

Universitario a los Centros Federados.  
 
El Secretario General manifiesta que copias de las actas del Consejo Universitario 
permanentemente son remitidas al Jefe del Centro de Cómputo para su publicación en él 
portal de Transparencia de la Universidad, por lo que considera que es innecesario remitir 
las actas a los Centros Federados, toda vez que cualquier estudiante puede imprimir 
directamente desde internet.  
 
El señor rector manifiesta que este pedido está atendido, por que las actas se encuentran 
publicadas en la página web de la Universidad.  
 

2.2 El Director de la Oficina General de Administración presente un informe del trabajo 
que viene realizando sobre el proceso de elaboración del TUPA. 
 
El señor rector manifiesta que se está haciendo el estudio correspondiente para 
determinar los montos de cada procedimiento y ya está concluyéndose con este trabajo, 
pero se le puede solicitar al director de la Oficina General de Administración que envíe un 
ejemplar para los estudiantes.  
 
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que en marzo se le encargó la elaboración del 
TUPA, la Ley señala que debe hacerse una estructura de los costos de cada 
procedimiento, por lo que la Oficina General de Administración debe informar al Consejo 
Universitario y enviar un avance de la elaboración del TUPA.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 019-09-CU) 
 
1º DISPONER, que la Oficina General de Administración y la Oficina de Planificación 

hagan una exposición en el próximo Consejo Universitario, sobre el trabajo realizado 
en la elaboración del Texto Único de Procedimiento Administrativos – (TUPA). 
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2º DISPONER, que la Oficina General de Administración y la Oficina de Planificación 
remitan una copia del Texto Único de Procedimiento Administrativos – (TUPA) a la 
Comisión de Asuntos Académicos y Económicos. 

 
2.3 Se reforme el Reglamento de Estudios y se incorpore el derecho a tacha.  

 
El señor rector manifiesta que este pedido ya se vio en una sesión anterior, en la cual se 
acordó que la Comisión de Asuntos Académicos presente un primer proyecto del 
Reglamento de Estudios.  
 

2.4 Que se nos brinde un informe sobre la evaluación docente y que no se haga 
efectivo el cobro de multa. 
 
El Secretario General da lectura a la Resolución Nº 570-2008-R, de fecha 03 de junio de 
2008 mediante la cual se aprueba la Directiva Nº 005-2008-R para la Evaluación 
Electrónica de Estudiantes a los docentes de la UNAC, señalando en el numeral 10 de 
esta Directiva que los alumnos que no cumplan con realizar la encuesta electrónica, serán 
sancionados con el 1% de la UIT, a aplicarse en su recibo de pago de matricula del 
siguiente Semestre Académico.  
 
El estudiante Jorge Corzo manifiesta que el proceso en que se realizó la evaluación la 
Universidad estaba en huelga indefinida, y este el motivo por el cual los estudiantes no 
participaron en la encuesta. Asimismo, la multa es muy alta. Solicita que en esta 
oportunidad se amnistié a todos los estudiantes que no han votado. Solicita que informe 
cuantos estudiantes han votado de los S/. 12,000. Si no han votado el 50% sería muy alta 
esta tasa.  
 
Los decanos de las Facultades de Ingeniería Mecánica - Energía y de Ingeniería Industrial 
y de Sistemas proponen que la multa sea sólo del 0.5% de la UIT.   
 
El Vicerrector de Investigación manifiesta que en la Directiva de la Evaluación Electrónica 
de Estudiantes a los Docentes está estipulado el procedimiento a seguir, lo que sucede es 
que el representante de la Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas no está 
asistiendo a las reuniones de la Comisión de Asuntos Académicos. En una próxima 
sesión de Consejo Universitario informará sobre el resultado de las Evaluación a los 
Docentes.  
 
La decana de la Facultad de Ingeniería Ambiental y de Recursos Naturales manifiesta que 
así como los estudiantes tienen su derecho a la evaluación a los docentes, también debe 
ser un deber que hagan la encuesta, por lo que deben de pagar las consecuencias por no 
evaluar, aplicándole la multa correspondiente.  
 
El director de la Escuela de Posgrado manifiesta que como el Vicerrector de Investigación 
hará un informe sobre la Encuesta, también propone que el pedido se vea en una próxima 
sesión de Consejo Universitario.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 020-09-CU) 
 
DISPONER, que este pedido pase como punto de agenda para la próxima sesión de 
Consejo Universitario dentro de la exposición del Vicerrector de Investigación, sobre los 
resultados de la Evaluación Docente del Semestre Académico 2008-B. 
 

9.2 19 DE DICIEMBRE DE 2008. 
A. DOCUMENTOS DEL DESPACHO QUE PASAN A LA ORDEN DEL DÍA.  
1. Informe Legal Nº 823-2008-AL, recibido el 31 de octubre de 2008, mediante el cual el 

Director de la Oficina de Asesoría Legal remite su pronunciamiento sobre lo solicitado a 
través de la TD. Nº 043-2008-CU de fecha 22 de setiembre de 2008, relacionada al 
número de representantes estudiantiles ante el Consejo Universitario, debiendo señalar 
si el representante de los graduados ante el Consejo Universitario es o no 
supernumerario.  
 
El Secretario General da lectura al Informe Legal Nº 823-2008-AL. Asimismo manifiesta que 
este informe legal ha sido emitido por un pedido realizado por el estudiante Jorge Corzo sobre 
que se respete el Art. 31º de la Ley Universitaria y se completa el número de miembros 
estudiantiles en el Consejo Universitario, en concordancia con la proporción legal de un tercio, 
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debido a que los estudiantes consideran que el tercio debe tomarse de la suma de los 
docentes con el graduado y no como ahora que el tercio se calcula sólo con el número de 
docentes.   
 
El estudiante Jorge Corzo pregunta si el graduado es parte del Consejo Universitario o no.  
 
El señor rector manifiesta que si es parte del Consejo Universitario con derecho a voz y voto, 
pero no se considera para determinar el quórum de las sesiones ni para completar el quórum 
para iniciar la sesión.  
 
El estudiante Jorge Corzo nuevamente pregunta, ¿antes que pasó?, por que los 
representantes estudiantiles eran ocho y ahora sólo son siete.  
 
El señor rector manifiesta que la determinación del número de estudiantes representantes 
ante el Consejo Universitario no es fijada por el Rector ni por el Consejo Universitario, sólo es 
determina por el Comité Electoral Universitario que es un órgano autónomo y sus decisiones 
no son modificadas por ningún órgano de gobierno, sino por ellos mismos o por el poder 
judicial.   
 
El decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica - Energía pregunta qué significa 
supernumerario, señalando a su vez que significa “encima del número que funciona un órgano 
colegiado”. 
 
El Secretario General informa que la calidad de supernumerario que se da a los graduados 
está fijado en el Art. 38º de la Ley Universitaria para los Consejos de Facultad. Asimismo, el 
Consejo Universitario en sus Resoluciones Nº 019, 020 y 021-08-CU del 24 de enero de 2008, 
ya ha determinado que los representantes estudiantiles ante los Consejos de Facultad, 
Consejo Universitario y Asamblea Universitaria son supernumerarios, inclusive la Asamblea 
Universitaria mediante Resolución Nº 001-09-AU del 14 de enero de 2009, ha ratificado ésta 
calidad de supernumerarios para los representantes estudiantiles ante este órgano de 
gobierno.  
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 021-09-CU) 
 
PRECISAR, que en base a las Resoluciones de Consejo Universitario Nºs 019, 020, 021-08-
CU de fechas 24 de enero de 2008 y Resolución de Asamblea Universitaria Nº 001-09-AU de 
fecha 14 de enero de 2009 se determinó que el representante de los graduados es 
supernumerario y no se le considera para determinar el quórum de las sesiones ni para 
completar el quórum para iniciar la sesión. 
   

2. Informe Legal Nº 831-2008-AL, recibido el 05 de noviembre de 2008, mediante el cual el 
Director de la Oficina de Asesoría Legal, remite opinión legal solicitado a través del 
Memorando Nº 024-2008-OSG, sobre la obligatoriedad o no que tienen todos los 
miembros del Consejo Universitario a votar en forma favorable o desfavorable. 
 
El Secretario General da lectura al Memorando Nº 024-2008-OSG mediante el cual se solicita 
un informe legal sobre la obligatoriedad o no que tienen todos los miembros del Consejo 
Universitario a votar en forma favorable o desfavorable. Asimismo da lectura al Informe Nº 
831-2008-AL dando respuesta a lo solicitado.  
 
El señor rector manifiesta que como se habrá observado del Informe Legal, por Ley todos 
estamos obligados a votar, estando prohibido de inhibirse o abstenerse, sólo en los casos en 
que la misma ley determina algún miembro puede abstenerse de votar, debiendo consignarse 
el motivo de su abstención. Por lo tanto, solicita la modificación de los tres Reglamentos 
internos de funcionamiento de los Órganos de Gobierno, en la cual debe agregarse un artículo 
relacionado a la prohibición de abstenerse de votar.   
 
Luego de unas precisiones, el Consejo Universitario, por unanimidad:  
  
ACUERDA  (Acuerdo Nº 022-09-CU) 
 
1º ADICIONAR el Art. 34º en el Reglamento de Funcionamiento de Consejos de Facultad, 

aprobado por Resolución Nº 057-2002-CU del 01 de julio de 2002, modificada por 
Resolución Nº 021-2008-CU del 24 de enero de 2008, quedando subsistentes los demás 
extremos del precitado Reglamento, según el siguiente detalle: 
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Art. 34º  Todos los miembros del Consejo de Facultad asistentes a la sesión están 

obligados a emitir su voto, afirmando su posición sobre la propuesta en 
debate, estando prohibido inhibirse o abstenerse de votar, excepto en los 
siguientes casos: 

  
a.  Si es pariente dentro del cuarto grado de consaguinidad o segundo de 

afinidad con el administrado cuyo caso está en debate. 
b.  Si personalmente o bien su cónyuge o algún pariente dentro del cuarto 

grado de consanguinidad o segundo de afinidad, tuviere interés en el 
asunto a decidir. 

c.  Cuando se tuviese amistad íntima, enemistad manifiesta o conflicto de 
intereses objetivo con cualquiera de los administrados intervinientes en el 
procedimiento. 

d.  Cuando se tuviera en proyecto una concertación de negocios con alguna 
de las partes. 

 
2º ADICIONAR el Art. 24º en el Reglamento Interno del Consejo Universitario de la 

Universidad Nacional del Callao, aprobado por Resolución Nº 009-85-CU, modificado por 
Resolución Nº 130-2008-CU del 03 de julio de 2008, quedando subsistentes los demás 
extremos del precitado Reglamento, según el siguiente detalle: 
 
Art. 24º  Todos los miembros del Consejo Universitario asistentes a la sesión están 

obligados a emitir su voto, afirmando su posición sobre la propuesta en 
debate, estando prohibido inhibirse o abstenerse de votar, excepto en los 
siguientes casos: 

 
a.  Si es pariente dentro del cuarto grado de consaguinidad o segundo de 

afinidad con el administrado cuyo caso está en debate. 
b.  Si personalmente o bien su cónyuge o algún pariente dentro del cuarto 

grado de consanguinidad o segundo de afinidad, tuviere interés en el 
asunto a decidir. 

c.  Cuando se tuviese amistad íntima, enemistad manifiesta o conflicto de 
intereses objetivo con cualquiera de los administrados intervinientes en el 
procedimiento. 

d.  Cuando se tuviera en proyecto una concertación de negocios con alguna 
de las partes. 

 
3º ADICIONAR el Art. 25º en el Reglamento Interno de la Asamblea Universitaria de la 

Universidad Nacional del Callao, aprobado por Resolución Nº 001-86-AU del 18 de marzo 
de 1986, quedando subsistentes los demás extremos del precitado Reglamento, según el 
siguiente detalle: 
 
Art. 25º  Todos los miembros de la Asamblea Universitaria asistentes a la sesión están 

obligados a emitir su voto, afirmando su posición sobre la propuesta en debate, 
estando prohibido inhibirse o abstenerse de votar, excepto en los siguientes 
casos: 

  
a.  Si es pariente dentro del cuarto grado de consaguinidad o segundo de 

afinidad con el administrado cuyo caso está en debate. 
b.  Si personalmente o bien su cónyuge o algún pariente dentro del cuarto 

grado de consanguinidad o segundo de afinidad, tuviere interés en el 
asunto a decidir. 

c.  Cuando se tuviese amistad íntima, enemistad manifiesta o conflicto de 
intereses objetivo con cualquiera de los administrados intervinientes en el 
procedimiento. 

d.  Cuando se tuviera en proyecto una concertación de negocios con alguna 
de las partes. 

 
Debido a que existe un acuerdo de Consejo Universitario de concluir las sesiones máximo hasta las 14 hrs. 
y siendo las 14 horas y 00 minutos del mismo día, el señor rector y presidente del Consejo Universitario, da 
por concluida la sesión, quedando pendiente parte del punto IX de la agenda, para una próxima sesión de 
Consejo Universitario. 
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